



Communiqué de la CGT du Groupe Groupama

Le 29 septembre 2022

Plusieurs milliers de salariés du Groupe Groupama se sont mobilisés le 27 septembre 2022 pour défendre leur pouvoir d'achat. Cette grève est une réussite et fait caisse de résonance au sein des directions.

Au nom de l'ensemble des militantes et des militants de la CGT du Groupe Groupama, nous remercions sincèrement tous les salarié.es de Groupama Océan Indien de leur soutien à cette grève.

Votre mobilisation exprimée avec beaucoup de Solidarité, est une force pour préparer les futures négociations sur les salaires qui s'inscriront dans le cadre de la Commission Nationale de Négociation prévue le 18 octobre 2022.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de la suite. La direction, elle, ne pourra pas dire qu'elle ne savait pas.

Vous pouvez compter sur la détermination de la CGT Groupama à défendre les intérêts des salariés de Groupama Océan Indien et à faire entendre vos voix au sein des instances du Groupe avec la CGTR. Ce n'est pas la distance géographique qui nous éloignera de vos revendications !

Ensemble, exigeons de la direction l'application de nos valeurs humanistes et mutualistes.

Bien fraternellement,

Renée-Lise TALBOT

Jean-Noël FLIS

Représentants Nationaux de la CGT du Groupe GROUPAMA